



"¿Eres soltero o estás en una relación? Facebook ahora permite que alguien te invite a salir en la forma más extraña posible", dijo Ali Mostofian.

No hay botón que diga, "oye guapa, ¿cuál es tu signo?". Pero si tienes un amigo con una vida amorosa misteriosamente indefinida, Facebook pudo haberse convertido un poco más en un bar de solteros a la hora del cierre.

Una nueva función "Preguntar" te permite contactar a tus amigos que no han configurado su situación sentimental y preguntarles qué hay de nuevo. Facebook ha lanzado silenciosamente la función para probarla en países selectos, incluido Estados Unidos.

Al hacer clic en "Preguntar" aparece un cuadro de diálogo con el texto, "Dile a (tu amigo) por qué preguntas por (su) situación sentimental". Ofrece espacio para expandir tu petición; digamos, invítarlos a tomar algo.

Una vocera de Facebook dijo que botones similares de "Preguntar" han estado disponibles en las versiones móviles y web durante algunos meses para otra información de perfil.

LEE: 7 formas en las que Facebook cambió el romance y las relaciones de pareja

"Esta función ofrece una forma fácil de que los amigos te pidan información que no está en tu perfil", dijo la vocera de Facebook, MoMo Zhou, en un correo electrónico.

"Por ejemplo, un amigo podría preguntarte dónde trabajas o cuál es tu ciudad natal. Si escoges

responder, esta información se añade a tu perfil. Por defecto, solo tú y tu amigo pueden verla, y también tienes la opción de compartirla con otros”.

Bueno, eso suena un poco menos como una propuesta de alguien que te coquetea. O para ese asunto, un "Toque".

Y, sí, incluso la versión de la situación sentimental presumiblemente tendrá aplicaciones para no acosar. Un amigo que solo verifica. Alguien que estuvo en tu boda y te ofrece un recordatorio gentil para que actualices tu página.

O... ya sabes... tu mamá, quien está convencida de que no tratas lo suficiente para encontrar al indicado.

Como se señala, un usuario puede contestarle a la persona que envió la petición sin actualizar su estatus, aunque también tienen la oportunidad de no hacerlo. Y seguramente no se pierde en Facebook el hecho de que la situación sentimental es un pedazo útil de información para los anunciantes que intentan dirigir sus anuncios.

Aun así, algunos usuarios de Twitter encontraron a esta nueva función un poco... espeluznante.

Fuente: <http://cnnespanol.cnn.com/>

{jcomments on}